



Arranca, entre dudas, registro de celulares

LUIS PABLO SEGUNDO

Tras la entrada en vigor del registro telefónico de usuarios móviles, persisten dudas entre los usuarios sobre la medida, que aplicará para mexicanos y extranjeros en el País.

Todas las líneas, nuevas y en operación, deberán estar registradas con una identificación oficial o serán suspendidas a partir del 1 de julio, de acuerdo con lo previsto en la

nueva ley en Materia de Telecomunicaciones y Radiodifusión, que entró en vigor en julio del año pasado.

El registro de las líneas telefónicas busca reducir las extorsiones realizadas a través de dicho medio, sin embargo, no considera el ecosistema digital como WhatsApp y otras redes sociales desde las que también se establece contacto a través de llamadas y mensajes.

A partir de ayer y hasta el próximo 30 de junio todos los usuarios de telefonía móvil tendrán dos posibilidades de realizar su registro: de for-

ma presencial en un centro de atención a clientes y a través de plataformas digitales que habilite cada operador.

Para ambos casos, los titulares de las líneas telefónicas deberán presentar una identificación oficial vigente. Bajo la modalidad remota, los usuarios además deberán tomarse una fotografía para validarse.

La Agencia de Transformación Digital reportó que los operadores informaron que, ante el gran flujo de registros, se han presentado algunas intermitencias en el proceso.